

rière lui, au moment où notre divin Sauveur parut sous les apparences de la Sainte Hostie portée par le prêtre qui officiait. C'était le même miséricordieux Jésus qui, lorsqu'il parcourait les bourgades de la Judée, guérissait les malades, ressuscitait les morts et comblait les peuples de ses bienfaits.

Les chants cessèrent et le prêtre bénit la foule prosternée; le silence qui régnait à ce moment solennel fut interrompu par une voix faible et tremblante qui s'élevait devant l'autel :



“Seigneur, si vous le voulez, vous pouvez me guérir!” disait avec une foi ardente le jeune malade en contemplant la sainte Hostie. Le prêtre tressaillit, et, abaissant l’ostensoir devant l’enfant, il pria celui qui a toute puissance et dont la miséricordieuse tendresse est infinie, d’avoir pitié du malade qui recourait à lui.

Lorsque la procession reprit sa marche, l’enfant suivit longtemps des yeux le Saint-Sacrement, en continuant de lui adresser une de ces ferventes prières qui touchent le cœur de Dieu.